

8/30 新聞閲覧台を町に寄贈

読売新聞販売店で組織する茨城北部読売会水勝支部から、新聞閲覧台を町に寄贈いただきました。

高岡教育長は、「インターネットやスマートフォンなどの普及により、子ども達の活字離れは深刻な状況にある。新聞閲覧台を活用し、活字に触れる機会を増やしたい」と話されました。

寄贈いただいた新聞閲覧台は、各小中学校に設置され、児童が自由に利用できるようになっています。



▲左から塩田正信所長、会田政彦支部長、高岡秀夫教育長

9/4 那珂西一区の変遷をまとめた 伝統文化保存記録集を町に寄贈

那珂西一区の寺門秀雄区長を中心とする那珂西一区伝統文化保存記録会が、那珂西一区の伝統文化や風俗習慣などをまとめた伝統文化保存記録集を作成しました。

この日は、寺門区長と編集に携わった寺門力子さん、関野信江さんが来庁し、記録集を町に寄贈いただきました。

寺門区長は、「那珂西一区の地域文化が、風化しないように役立てていただきたい」と話されていました。



9/9 「しろさとまちなか映画館」・ 「しろさとマルシェ」を開催

コミュニティセンター城里において、地域おこし協力隊の主催で「しろさとまちなか映画館」が開催されました。当日は映画2本を上映し、約500名の方が来場されました。

また、会場となりのスタジオ広場では町商工会の主催で「しろさとマルシェ」が同時開催され、工芸品や飲食物の販売で多くの方が賑わいました。

今月21日には、ふれあいの里において野外上映会「ホルの森の映画祭」が昨年に続き開催されます。野外上映会の詳細は、8頁をご覧ください。



まちのわだい

MY TOWN NEWS

8/25 定住促進のための住宅ローン 優遇措置に関する協定調印式

町内に支店を有する4金融機関(株式会社常陽銀行石塚支店、株式会社筑波銀行常北支店、JA水戸、JA常陸七会支店)と、定住促進のための住宅ローン優遇措置に関する協定を締結しました。

これにより、町内で住宅を取得する際に住宅ローン商品への特別金利を設定し、優遇措置をとり定住促進を図ります。また、新築工事及びリフォーム助成事業との相乗効果が期待されます。

上遠野町長は、「全国的に人口減少が進み、本町においても人口減少対策・定住促進が重要な課題。今回の協定で、本町への定住者が増えることを期待したい」と話しました。



8/26 水生生物調査とバーベキュー で夏休みの思い出づくり

道の駅かつらにおいて、那珂川の水生生物調査と城里町産の食材を使ったバーベキューを行いました。

那珂川・城里町御前山地区かわまちづくり推進協議会の主催で開催された本イベントは、町内外から親子連れなど約70名の方が参加しました。

参加者は、国土交通省の職員から那珂川についての説明を受け、河原に移動して網を使い水生生物採取や水質調査を行いました。

バーベキューでは、城里町産の食材や釜炊きのご飯で作ったおにぎりを味わいました。



9 15~18 国登録有形文化財「島家住宅」で ひかりのアート展「記憶」を開催

まちづくり戦略課の地域おこし協力隊2名が、上古内に所在する国登録有形文化財「島家住宅」において、ひかりのアート展「記憶」を開催しました。期間中は、延べ515名の方が来場され、築350年の古民家に思いを馳せました。

「記憶」をテーマとして、住宅内には陶芸作家の町田幸さん、地域おこし協力隊の鈴木麻由美さんが作品を展示し、屋外には夢AKARI・遠藤千夏さんがキャンドルやライトの灯りで島家住宅を幻想的にライトアップしました。



9 18 城里町敬老会・金婚式典を開催

コミュニティセンター城里において、城里町敬老会・金婚式典を開催しました。

今年の敬老会招待者は、町内にお住まいの75歳以上の方3,643人でした。また、金婚式典では、結婚50年を迎えられた15組のご夫婦に記念品を贈呈しました。

上遠野町長は「城里町は元気な高齢者の方が多いのが誇り。いつまでも元気でいてください」とあいさつし、敬老の意を表しました。

また、式典の後には、美川憲太郎によるものまねショーと、古内大杉ばやし保存会による演奏が披露されました。素晴らしい発表に、惜しめない拍手が送られました。



9 17 御前山・那珂川を舞台に 川下り体験ツアーを開催

御前山・那珂川広域連携協議会の主催で「御前山・那珂川カヌーフェスティバル2017」が、道の駅かつらで開催されました。当日は、悪天候により午前みの開催でしたが、78名が参加されました。

参加者は、ガイドから那珂川についての説明や、安全に川下りをするためのレクチャーを受け、カヌー等で川下りを楽しみました。

参加者からは「みんなと協力して川下りができ、那珂川の自然を体験することができた」、「漕ぐのが大変だったけど、また挑戦したい」などの感想が寄せられました。



中学校体育祭 開催！

9月9日(土)、町内各中学校で体育祭が開催されました。写真は、常北中学校の様子です。

